

## Cupones de ayuda en alimentos en EEUU, ascienden a 42 millones de personas en riesgo

## **Description**

(Washington) Al menos 42 millones de personas de bajos recursos en Estados Unidos quedarán en una situación vulnerable al expirar la financiación del Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP), del que dependen para comprar alimentos.

El cierre del gobierno federal desde el pasado 1 de octubre, creó este cuello de botella en una de las subvenciones más populares en el país.

Dos jueces federales dictaminaron la víspera que el Gobierno de Donald Trump debe recurrir a un fondo de contingencia para continuar pagando los cupones de alimentos SNAP, sin embargo, el presidente afirmó que su administración proporcionaría ese presupuesto si «el Tribunal nos da la instrucción legal apropiada».

El juez John James McConnell Jr. dictaminó este viernes que el gobierno debe financiar el programa SNAP y solicitó un informe de progreso para el lunes, señalan reportes de la prensa local.

«No cabe duda, y es indiscutible, de que se empezarán a producir daños irreparables, si es que no se han producido ya, debido al terror que ha generado en algunas personas la incertidumbre sobre la disponibilidad de fondos para alimentos para sus familias», advirtió McConnell.

Mientras en su plataforma Truth Social, Trump achacó las culpas de todo lo que está sucediendo a sus adversarios políticos.

«NO quiero que los estadounidenses pasen hambre solo porque los demócratas radicales se niegan a hacer lo correcto y REABRIR EL GOBIERNO», escribió.

«Si el Tribunal nos da la orientación legal apropiada, SERÁ UN HONOR PARA MÍ proporcionar los fondos, tal como lo hice con los salarios de los militares y las fuerzas del orden», añadió.

El veredicto de McConnell ocurrió el mismo día en que la jueza de distrito de Massachusetts, Indira Talwani, ordenó al gobierno proporcionar «al menos beneficios reducidos del SNAP para noviembre» y presentar un informe con su plan a más tardar también el lunes.

En ese caso, 25 estados gobernados por demócratas y Washington DC, la capital, demandaron al gobierno de Trump



para obligarlo a reanudar los pagos de cupones de alimentos en medio del apagón parcial gubernamental.

Ambos recursos a la corte alegaban que el gobierno de Trump estaba reteniendo hasta seis mil millones de dólares en fondos de emergencia para mantener los beneficios del SNAP.

Pero el gobierno insiste en que ese dinero no está disponible porque el Departamento de Agricultura (USDA) podría necesitarlos en caso de un desastre natural u otra emergencia.

De momento no está claro si el fallo de ayer se implementará con la suficiente rapidez para garantizar que los favorecidos reciban los recursos monetarios a tiempo.

Se espera que los legisladores republicanos y demócratas del Senado alcance un acuerdo en la semana que arranca para poner fin al cierre o shutdown, que, al paso que va, podría costarle a la economía de Estados Unidos hasta 14 mil millones de dólares.

El Maipo/PL

**Date Created** Noviembre 2025

